

ACJ会員各位

令和六年、美しい「和」の元号に期待、早や丸6年目となりました。皆様の協力のもとお蔭様をもちましてACJはリスタート後、満13周年目を先日の8月1日に迎える事が出来ました事、あらためてお礼申し上げます。

しかしながら新型コロナという感染の影響が徐々にまた出て来ています。このような状況の中、ACJ通常総会は一昨年同様に「公式サイト画面」による総会とさせていただきます、各議案は報告の形を取る事とさせていただきます。

各位には事前に年度内までに、新年度会員も含む在籍会員にサイト上での総会のお知らせを掲載したACJ NEWS7月号を郵送、コロナウィルス対策として通常総会は画面議事にて開催のカタチ(報告)とさせていただきました。

尚、8月20日までに異議申し立て等のご連絡なき場合各議案は賛成多数をもって承認された事とさせていただきますのでご了承下さい。

令和五年/2023年度も会員の皆様の協力得、前年度以上に活発に事業を行い大小の34回のアクション実施、ACJ NEWSも9回発行が出来、皆様のお手元にお送りする事ができました。先日8月1日「我が国初のガソリン自動車遠乗会」116周年の記念日には、猛暑の中ではありますが11時よりACJリスタート以来毎年恒例となっている歴史的事実の啓発活動を本殿前にて行い、終了後は社殿内にて一般来宮者も交え天満宮顧問/菊池様より天満宮の歴史・日本初の遠乗会の歴史的事実の講話も戴き、新年度第一弾のACTIONをSTARTさせる事が出来ました。

令和六年度も様々な企画を立案、実行出来ればと思っておりますので、会員の皆様の益々のご協力を仰ぎたくお願い申し上げます。

令和六年八月十五日
Automobile Club Japan
会長 是枝正美